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     CIRCOLARE N.10 

     31 GENNAIO 2011 
 

 

CONVENZIONE TIM 

ORA BASTA! 
              Roma, 31 gennaio 2011  

   

                                                            Al Capo Dipartimento per le politiche del personale 

                                                             dell’Amministrazione civile e per le  risorse 

                                                            strumentali e finanziarie 

                                                            Prefetto Giuseppe AMOROSO 

                                                                         S E D E                         

   

 Signor Prefetto, 
 

 con nota del 3 luglio 2007 le Organizzazioni confederali del Ministero dell’Interno chiesero all’allora 

Capo Dipartimento per le politiche del personale - Prefetto Giuseppe Procaccini - l’estensione anche  al 

personale dell’Amministrazione civile della convenzione per la fornitura di servizi di telefonia mobile, 

stipulata dai Dipartimenti della Pubblica Sicurezza e dei Vigili del Fuoco. 
 

 La vicenda si trascina ormai al di là di ogni ragionevole tempo ed inizia a coprirci anche di ridicolo.  
 

  L’unico ed ultimo ostacolo alla conclusione positiva della vicenda era legato alla comunicazione da 

parte del Ministero dell’Economia e delle Finanze dell’operatività delle trattenute degli addebiti bimestrali per 

consumi telefonici  sul cedolino stipendiale. Le diamo atto della Sua grande disponibilità a risolvere la 

questione, disponibilità che non ha conseguito alcun risultato concreto. Dispiace rilevare, infatti, che il 

Dicastero dell’Economia non si sia attivato, giustificando tale ritardo con problemi organizzativi che non ci 

risultano esistere nel momento in cui con precisione svizzera deve procedere a trattenute sui nostri magri 

stipendi. 
 

 Con l’occasione vorremmo comunque sensibilizzarLa sul fatto che il Dipartimento della P.S. sta 

verificando la possibilità di effettuare la migrazione del contratto a favore anche del personale che sarà 

collocato in quiescenza. Pertanto, diventa sempre più urgente stipulare la convenzione anche in considerazione 

del fatto che in momenti di così grave crisi economica che impediscono l’aumento delle entrate dei lavoratori, 

tali iniziative sono di sicuro aiuto in quanto almeno ne diminuiscono le spese. 
 

 In tale ottica La informiamo, sicuri che condividendo la nostra impostazione  vorrà dare indicazioni 

agli uffici competenti, che l’Arma dei Carabinieri e la Guardia di Finanza e presumibilmente in futuro anche le 

altre forze dell’ordine, hanno stipulato una conveniente convenzione con la TV satellitare SKY con prezzi 

vantaggiosissimi rispetto a quelli di mercato. 
 

 Si resta in attesa di notizie definitive sugli argomenti sollevati. 

 
          IL SEGRETARIO NAZIONALE 

                 (Vincenzo Candalino) 

 


